

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kemudahan sehingga penulisan dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Matematika Realistik Berbantuan Geogebra Untuk Meningkatkan Kemampuan Spasial Siswa Kelas SMP Negeri 23 Medan” dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini disusun dengan tujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) bagi mahasiswa program S1 di program studi Pendidikan Matematika, FMIPA, Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa adanya bantuan baik moril maupun materi dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih sedalam-dalamnya tanpa mengurangi rasa hormat kepada: Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd, selaku rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi (PS) penulis yang telah dan selalu bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini.

Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Ph.D dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr.

Asmin, M.Pd, Ibu Ade Andriani, M.Pd dan Ibu Nurul Maulida Surbakti, M.Si, selaku Validator Instrumen Tes yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyusunan Instrumen Tes. Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Matematika dan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Terimakasih juga kepada Ibu Dra. Sarifah Hanum, M.Pd, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 23 Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah tersebut. Ibu Arusma Sihite, S.Pd, selaku guru bidang studi Matematika di SMP Negeri 23 Medan dan siswa kelas VIII-A atas kerjasamanya dan ketersediaannya dalam membantu penulis melaksanakan penelitian ini.

Terima kasih teristimewa penulis ucapkan kepada orangtua tercinta Bapak Sudarwis dan Ibu Riani untuk semua motivasi, nasehat, kasih sayang, doa-doa, usaha dalam membantu segala kebutuhan penulis dalam perkuliahan yang selalu penulis dapatkan dari lahir hingga memperoleh gelar sarjana dan sampai tak terhingga nantinya. Teristimewa juga untuk kakak tercinta Putri Wulandari, S.Pd dan adik tercinta Adinda Atha Salsabila yang selalu ikhlas mendoakan dan memberikan semangat dukungan dan selalu ada selama ini untuk penulis. Teristimewa kepada sahabat seperjuangan Apriani dan Dian selaku orang yang selalu mendengarkan keluh kesah serta selalu memberikan doa, dukungan dan semangat kepada penulis. Pemilik NIM 1193111003 yang telah kebersamai penulis pada hari-hari yang tidak mudah selama proses pengerjaan skripsi ini. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan penulis hingga saat ini. Serta selalu memberikan doa, dukungan dan juga semangat kepada penulis.

Teman-teman seperjuangan dikampus Semester Akhir Squad, Ade, Saniy, Putri, Yasmin, Harry, Hesty yang selalu kebersamai dari semester 1 sampai sekarang serta memberikan dukungan dan doa kepada penulis. Seluruh keluarga besar PSPM D 2019, yang telah bersama-sama berjuang selama perkuliahan dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tak dapat disebutkan satu persatu. Terakhir, tidak lupa terima kasih untuk penulis sendiri yang sudah selalu kuat dan mampu menyelesaikan perkuliahan sampai dengan penyusunan skripsi ini dengan penuh semangat.

Atas segala bantuan dan jasa mereka penulis tidak dapat membalasnya selain doa semoga Tuhan melimpahkan rahmat dan karunia-Nya dalam hidup mereka dan keluarga. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi semua pembaca dan memberikan pengaruh untuk menjadikan kualitas pendidikan yang lebih baik lagi.

Medan, September 2023

Penulis,



Dewi Ramadhani

4193111027

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY